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Sehr geehrte Damen und Herren, sehr geehrte Geschäftspartner,

nach mehr als 20 Jahren an der Kronaustrasse 10 in 8404 Winterthur, beziehen wir 
per 1. Oktober 2022 unsere Büroräume im neuen, eigenen Gebäude innerhalb von 
Winterthur an der Wülfl ingerstrasse 132.

Viele Jahre haben wir aus dem Industriegebiet «Winterthur-Grüze» heraus innovative verfahrens-
technische Lösungen und Produkte entwickelt. Nachdem wir vor 2 Jahren in «Winterthur-Wülf-
lingen» eigene Gebäude erwerben konnten, ziehen wir nun in unsere komplett neu sanierten Ge-
bäude am neuen Standort. Dabei bleiben wir der Region Winterthur treu und versprechen Ihnen 
auch weiterhin höchste Qualität, technische Kompetenz und umfassenden Kundensupport.

Bitte beachten Sie, dass sich für die Flowtech Industries sowie für die Flowtech Services GmbH
die Adresse zum 01. Oktober 2022 ändert. Alles andere, unser Team mit den jeweiligen Tele-
fonnummern, E-Mail-Adressen, sowie die Bankverbindung behalten wir bei, wie gehabt.

Die neue Adresse unserer Firmenzentrale lautet:
Flowtech Industries AG    Flowtech Services GmbH

 Wülfl ingerstrasse 132    Wülfl ingerstrasse 132
 8408 Winterthur     8408 Winterthur
 Schweiz      Schweiz

Unsere unveränderte Festnetz Rufnummer ist die: +41 (0) 52 233 96 07

Wir bitten Sie, alle in Ihrem Hause betroffenen Ansprechpartner und Abteilungen über diese 
Veränderungen zu informieren.

Das bewährte und motivierte Team von Flowtech freut sich auf die weitere, großartige 
Zusammenarbeit mit Ihnen.

Vielen Dank!

Mit den besten Grüßen,

Markus Erdemann     Bernhard Hug
Geschäftsführer     Inhaber
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Dear Ladies and Gentlemen, Dear Business Partners,

After more than 20 years at Kronaustrasse 10 in 8404 Winterthur, we will move into our 
new offi ces on October 1st, 2022. We will move into our new offi ces in our own building within 
Winterthur at Wülfl ingerstrasse 132.

For many years we have developed innovative process engineering solutions and products from 
the industrial area “Winterthur-Grüze”. Since we were able to acquire our own buildings in 
“Winterthur-Wülfl ingen” two years ago, we are now moving into our completely renovated 
buildings at the new location. As such, we remain loyal to the Winterthur region and continue to 
promise you the highest quality, technical competence and comprehensive customer support.

Please note that the address of Flowtech Industries as well as Flowtech Services GmbH 
will change as per October 1st. 2022. Everything else, our team with the respective phone 
numbers, email addresses, as well as our bank details will remain unchanged.

The new address of our new headquarters is:
 Flowtech Industries AG   Flowtech Services GmbH
 Wülfl ingerstrasse 132   Wülfl ingerstrasse 132
 8408 Winterthur    8408 Winterthur
 Switzerland     Switzerland

You will still reach us at the following phone number: +41 (0) 52 233 96 07

We kindly ask you to inform all our contacts and departments affected in your company about 
these changes.

The existing and motivated team of Flowtech is looking forward to further continue our good 
cooperation with you. 

Thank you very much!

With best regards,

Markus Erdemann     Bernhard Hug
Managing Director     Owner
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